



なかよく かしこく 元気よく

10月号

令和5年

10月31日

文責 黒木幸博

いろいろ頑張っています！

10月は、体験学習、芸術活動、社会科見学、そして学習と、子どもたちはいろいろなことを頑張る月でした。先生たちも公開授業や教育委員会学校訪問などがあり、いつも以上に大忙しの月となりました。

いろいろなことを学んでいます（少しだけ紹介します）



10/3 ふれあい学習

1年生
南稜高校を訪問し、たくさんの動物たちと触れ合いました。



3年生
地域のスーパーを訪問し、物流の仕組み、販売の工夫等について学びました。

10/4 社会科見学



10/30 稲刈り

5年生
6月の種まきから約5か月。収穫の喜びを味わうことができました。



10/19 合唱祭

5、6年生
中学校の合唱祭に参加しました。きれいなハーモニーでした。また、中学生のきれいな歌声も聞け、いい経験となりました。（学校HPの「学校生活（合唱祭）」で歌声を聞くことができます。）

学校訪問（授業参観）がありました

[幼保小中連携]
1年、4年、6年の授業を公開し、保育園、子ども園、中学校の先生方が参観に来られました。



10/25 公開授業（4年）



10/26 授業参観（2年）

[教育委員会
学校訪問]
年1回実施されます。全学級の授業を参観されました。

11月の予定

- 11月1日（水）県教育委員会訪問
2年生授業（道徳）参観
- 11月3日（祝）町文化祭
5、6年生が合唱します
- 11月11日（土）中学校文化祭を参観
- 11月14日（火）夢創出事業「演奏会」
- 11月15日（水）里宮秋祭り
- 11月16日（木）水上学園合同陸上教室
- 11月17日（金）学校運営協議会（小学校参観）
- 11月26日（日）～修学旅行（6年）
- ※20日頃 人権集会(学年部ごと)

校長より

先日、学校給食会の研修会に参加しました。

本田 節さん（有限会社ひまわり亭代表取締役）の講演がありました。相良村出身ですが、下村婦人会初代会長の山北 幸さんの「もったいない精神」を受け継ぎ繋いでこられている方です。「食を通じ、共に学び合い成長し合う」食育について語られました。朝食や家族団らんでいただく食事の大切さ、和食のすばらしさを改めて学ぶことができました。また、3年前の豪雨災害時は、自らが被災者でありながら、キッチンカーで被災地を回り温かい食事を提供されています。その実体験も心に響く内容でした。

子どもたちだけでなく保護者の皆様にも聞いてほしい（実現したい！）と思う内容で、とてもよかったです。